



El departamento de sanidad vegetal perteneciente al Ministerio de la Agricultura en Camagüey vela en frontera para no permitir la entrada de plantas foráneas que puedan impactar de manera negativa en los campos de la provincia.

Entre las medidas que se toman para evitar la invasividad de las plantas están funcionamiento de los Puntos de Ingreso de Cuarentena Exterior, la inspección de todos almacenes y depósitos de plaguicidas y de las naves, y la revisión de aeronaves, así como las tareas de la Operación Puerto Transporte Economía Interna.

A pesar de que estas tareas se realizan en un escenario complejo debido a la actuales realidades económicas de la nación y donde priman aspectos como el Déficit de transporte y combustible para realizar las inspecciones, la carencia de insumos que limitan la producción de medios de cultivos en el Laboratorio y la Poca extracción y aplicación de medios biológicos en algunas instalaciones, los biólogos camagüeyanos laboran para evitar que plantas ajenas a nuestro ecosistema, afecten de manara negativa nuestros campos.



